

WARTA

Binrohtal Polsek Losari Bahas 5 Keutamaan Puasa Syawal yang Menyempurnakan Pahala Ramadhan

Panji R - CIREBON.WARTA.CO.ID

May 16, 2024 - 10:56



KAB. CIREBON - Untuk mewujudkan pribadi Bhayangkara yang lebih berkualitas, unggul, bertanggung jawab dan profesional program Bimbingan rohani dan mental (Binrohtal) tidak pernah dilewatkan oleh Kepolisian di polsek losari yang di pimpin langsung oleh Kapolsek Losari Kopol Edi Baryana, Amd. Terlihat setiap hari Kamis pagi hingga selesai, kegiatan binrohtal terus

menjadi pupuk pencerahan bagi setiap personel agar bisa bekerja lebih baik lagi. Kali ini kegiatan Binrohtal yang dibawakan oleh Ustad Ridwan membahas 5 Keutamaan puasa syawal yang menyempurnakan puasa ramadhan, Kamis (16/5/24) di Mushola Mapolsek losari. Dengan melaksanakan puasa sunnah Syawal, kata Ustad Ridwan kita akan mendapatkan keutamaan berupa pahala puasa setahun penuh. Imam Ibnu Rajab al-Hanbali menyebutkan ada lima keutamaan yang kita bisa dapatkan dari melaksanakan puasa sunnah enam hari di bulan Syawal, antara lain : 1. Puasa sunnah Syawal sebagai penyempurna puasa Ramadhan. Sebagaimana sholat Sunnah Rawatib dapat menyempurnakan sholat fardhu maka puasa 6 hari di bulan syawal dapat menyempurnakan puasa ramadhan menjadi setahun penuh. Sebagaimana Rasulullah shallallahu 'alaihi wa sallam bersabda: "Siapa saja yang berpuasa Ramadhan, kemudian dilanjutkan dengan enam hari di bulan Syawal, maka seperti pahala berpuasa setahun" (HR Muslim). 2. Menyempurnakan pahala puasa menjadi pahala puasa setahun penuh sebagaimana hadits riwayat muslim. 3. Terbiasa puasa setelah Ramadhan adalah tanda diterimanya puasa ramadhan setiap muslim. 4. Puasa sunnah enam hari di bulan syawal sebagai tanda syukur hamba kepada sang pencipta Allah Subuhanahu Wataalah. 5. Ibadah yang dilaksanakan pada bulan ramadhan tidak terputus Selanjutnya, usai pembekalan nasehat agama kegiatan dilanjutkan dengan tanya jawab terkait tema dan seputar keluarga dan apa itu maksiat. Terakhir kegiatan ditutup dengan doa yang dibimbing oleh Ustadz Ridwan agar Polri hari ini dan kedepannya bisa bekerja lebih profesional sebagai abdi ditengah masyarakat.